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今日新昌

新昌县气象台5月21日发布：今天多云，东南风2到3级，今天白天最高气温32℃，明天早晨最低气温18℃。明天多云。新昌天气

共创森林城市
同享绿色生态

楼建明在督查产业项目推进情况时要求

咬紧牙关 加快项目建设
旅游法10月1日开始施行

新昌新闻网记者石磊摄影报道 5月 19日是“中国旅游日”，我县推出了景区免票和减半优惠措施，吸引了周边

县市游客前来旅游，对进一步推介新昌旅游起到了积极作用。图为游客在千丈幽谷景区游览。

“中国旅游日”我县景区迎来旅游热潮

新昌新闻网记者张佳妮报道
5月 16日，国务院召开贯彻落实

《中华人民共和国旅游法》电视电

话会议。县委副书记、县长马永良，

副县长孙嘉江和有关部门负责人

在新昌分会场参加会议。

会议简要介绍了《旅游法》立

法基本情况，并就贯彻落实工作进

行部署。会议指出，要促进旅游消

费稳定增长，为扩大内需提供有力

支撑；转变旅游业发展方式，提高

旅游业发展的质量和水平；深化旅

游业改革开放，构建有利于旅游业

发展的体制机制；加强旅游市场监

管，不断提高游客的满意度；倡导

健康文明的旅游方式，提高游客的

文明水平。要以贯彻实施《旅游法》

为契机，深化旅游业改革开放，加

快转变旅游发展方式，依法兴旅、

依法治旅，努力把旅游业培育成国

民经济的战略性支柱产业和人民群

众更加满意的现代服务业。

电视电话会议结束后，马永良

就贯彻落实会议精神提出要求。他

说，新昌作为旅游大县，要深刻认识

《旅游法》的重要意义，认真开展《旅

游法》的学习贯彻活动，率先落实

《旅游法》的相关规定。特别是要抓

住当前几个月的时间，迅速组织人

员对《旅游法》进行系统学习，切实

提高我县旅游行业的法律水准，打

造贯彻落实《旅游法》的先行区、模

范区，全面推动新昌旅游转型升

级。

据悉，《旅游法》 共十个章节

112条规定，对旅游者、旅游规划和

促进、旅游经营、旅游服务合同、旅

游安全、旅游监督管理、旅游纠纷处

理、法律责任等进行了具体的规定，

将于今年 10月 1日施行。

新昌新闻网记者王娟敏报道
昨日，在高新园区县质量技术监督

局边，一棵棵树苗被栽种到了道路

两旁。“路建到哪里，我们就把绿化

搞到哪里，而且做到绿树成荫，处

处绿意盎然。”高新园区管委会负

责人如是说。

为全面贯彻县委、县政府创建

省级森林城市的决策精神，加快推

进山水品质之城建设，高新园区积

极融入森林城市建设，以绿化为重

点，着力实施园区道路绿化、景观

美化工程，着力构建结构美、层次

美、色彩美的新型城市环境和人居

环境，打造宜居宜业宜观赏的一流

园区。

近两年来，高新园区着力推进

基础设施绿化，累计投入绿化资金

2000多万元。在泰坦大道、金星南

路、湖顶路、亿鼎路、梅渚主干 A线

和纬二路等路段绿化 63000平方

米，种植乔木 3800余棵。同时，在新

昌江堤坝、潜溪江堤坝等以草皮绿

化 15000平方米，种植乔木 100棵。

高新园区着力构建立体绿化格

局，建设功能齐全、布局合理的公园

绿地，增加城区公园绿地面积。高

新园区与园中村密切合作，加大山

林养护工作力度，构建山体披绿、道

路排绿、河道飘绿、公园增绿的绿化

立体网络。以种植树木为主，乔灌

草相结合，多种颜色相统一的绿化

格局，形成植物多样、颜色艳丽、层

次鲜明的美丽景观。

同时，高新园区着力建设景观

整治，注重节点绿化，全面提高绿

化、亮化、彩化和美化档次，组团式

构建沿河森林景观点，形成更多的

文化精品园、滨水景观特色园和林

荫道路、花卉长廊。园区前几年已

完成上三高速道口整治绿化，今年

将着力推进潜溪口景观整治，目前

该工程已完成方案设计，至年底将

完成 2250万元投资。

园区变景区
高新园区扎实推进省级森林城市创建

新昌新闻网记者杨玉墀报道
昨日，记者在南明街道钟楼南村看

到，小区内的破损路面已经开挖，施

工人员正在抓紧埋设雨水和污水管

道，对部分化粪池进行重新砌筑。

由于建设理念及条件的限制，

钟楼、茶亭、鼓山、城东等一批建于

上世纪 80年代的住宅小区，配套、

绿化等方面亟需改善，小区内停车、

行车难，排水、排污设施落后，植被

破坏严重等问题日益突出。从 2008

年起，县委、县政府启动了旧住宅小

区环境综合整治这一民生工程，改

造内容包括绿化带的整体规划种

植，道路拓宽，电网、有线电视、通信

线路入地，污水、雨水管道分流，垃

圾袋装化定点收集，石板凳设置等

工作。5年来，我县已累计投资 2200

多万元，完成了 16个旧小区改造，

累计改造道路面积 68873平方米、

绿化面积 22290平方米、雨污水管

道 68730米，新建停车泊位 932个，

有效地改善了小区的住宅环境，缓

解了停车难问题，受惠居民 4500多

户。

今年，我县将继续对城区内具

备改造条件的旧住宅小区进行环境

综合整治。年初，县建设局组织相关

人员深入 13个社区开展调查摸底，

确定将 12个旧住宅小区纳入改造

范围。在改造设计方案出台后，又通

过召开座谈会等形式，广泛听取了社

区居民的意见建议。4月 18日，钟楼

南村、石家山新村、鼓山第五居民小

区、临城一村等 4个小区同时开始进

场施工。施工过程中，建设单位采取

了交叉施工、雨天铺竹排等一系列

便民利民措施，尽量把好事做好。

县建设局建设管理科负责人告

诉记者，今年我县计划投资约 2500

万元，对 12个旧住宅小区进行环境

综合整治，共涉及 3678户，建筑面积

36.78万平方米。目前，城东五村一期

等 4个小区的改造前期准备工作也

已经完成，6月初即将陆续动工。

小区道路变平变宽，原本杂乱

残缺的绿化带进行了改造，下水道

不畅的“老大难”问题得到解决，楼前

蜘蛛网般的线缆也基本被移到地下，

环境变得更加整洁漂亮了……“我们

小区的环境和公园差不多了。”谈起

旧小区的美化，南明街道鼓山新村

居民张国千脸上洋溢着笑容。

旧小区“脱胎换骨”变新颜

新昌新闻网记者胡夏锋报道
近日，县委书记楼建明在督查产

业项目推进情况时强调，要坚持

以项目为抓手，以实绩论英雄，咬

紧牙关，奋力攻坚，加快项目建

设，加速现代产业之城建设，为

“三城四化”战略实施打下坚实基

础。县委常委、常务副县长柴理

明，县政协副主席袁振华，省级高

新技术产业园区管委会主任徐东

林、澄潭镇党委书记王国军分别

参加督查。

华鹰传动是一家专业生产齿

轮、车桥、变速箱的成长型企业，生

产的各类产品已配备国际四大农机

巨头和国内外知名工程机械制造企

业。得知企业今年 1至 4月产销同

比增长超过 40％，现在正打算实施

新的产业项目时，楼建明欣慰地说，

华鹰传动是我县成长型企业中的

典范，其发展经验和模式值得其

他企业学习。今后企业要继续加

快发展，创新发展，坚持差异化竞

争，实现可持续发展。楼建明还希望

企业热爱新昌、扎根新昌，把新的项

目留在家乡。

中国茶市三期正在紧张建设

中，到今年年底计划完成投资 2.2

亿元，预计明年 4月将启动试运行。

楼建明来到施工现场，实地踏看项

目建设情况，希望中国茶市紧紧围

绕“AAAA级景区、五星级市场”的

创建目标，加快推进项目建设，不断

提升市场的品位与档次。“今年前四

个月，中国茶市一期、两期共实现交

易额 25亿元，已超过去年全年。”听

到茶市报告的喜讯，楼建明十分高

兴。他希望中国茶市继续紧紧围绕

茶叶这个主题，不断做足茶文章，做

大茶规模，做透茶文化，为促进茶叶

增效、茶农增收和我县经济社会发

展作出新的贡献。

督查中，楼建明还要求各部门、

各单位不断转变工作作风，切实提

高服务效能，实实在在帮助企业解

决在项目建设中碰到的各类困难与

问题，合力推动项目早落地、早竣

工、早出效益。

新昌新闻网记者胡夏锋报道
昨日，市人大常委会副主任阮坚勇

率调研组，来新调研基本医疗保险

基金收缴、管理和使用情况，包括基

本医疗保险制度建设、监督管理、定

点医疗机构和定点零售药店自我管

理情况等。

我县基本医疗保险由城镇职工

医保、城乡居民医保两大保障网构

成。近年来，我县不断完善基本医

疗保险制度，大幅提高基本医疗保

险待遇，统一建立基本医疗保险管

理体制，严格规范基本医疗保险基

金监督管理，让城乡群众普遍享受

到基本医疗保险制度带来的实惠。

到今年 4月，全县已发放城镇职工

社会保障卡 15.5万张、城乡居民社

会保障卡 26.6万张。

阮坚勇对我县在基本医疗保险

工作中取得的成绩予以肯定，希望

我县继续加大基本医疗保险扩面力

度，切实加强政策宣传，不断提高征

缴率，着力加大财政投入；继续加大

预算绩效管理力度，加快推进科学

化、精细化管理，提高预算执行效

率；继续加大医保基金监管力度，严

格落实各项规章制度，实现经常性、

信息化监管与事前、事中、事后监管

的有机结合。

在新期间，市人大调研组一行

还实地走访南明街道社区卫生服务

中心。

市人大来新调研基本医疗保险工作


